

Einladung zum Themenabend am
Dienstag, **03. April, 19:00 Uhr**, in der VHS im Deutschhof

„**Stromversorgung in Bürgerhand: Vision oder Sackgasse?**“

die Volkshochschule führt im Rahmen ihrer politischen Bildungsarbeit – zusammen mit einem Netzwerk aus Lokaler Agenda 21 Heilbronn, Bündnis Energiewende und Attac – einen Themenabend durch.

Im Mittelpunkt dieser öffentlichen Veranstaltung stehen neutrale Informationen und Erfahrungsberichte zu den **Chancen und Risiken einer Rekommunalisierung von Netzkonzessionen und Stromvertrieb**.

Eine komplexe Thematik also, die auch in Heilbronn zu diskutieren und in absehbarer Zeit zu entscheiden sein wird, und für deren Aufbereitung kompetente Fachleute gewonnen werden konnten.

Programm:

- Einführungsvortrag

„**Konzessionsvergabe versus Rekommunalisierung: Welche Rahmenbedingungen und Mindestanforderungen sind zu beachten, damit Netzeigentum und Netzbetrieb wirtschaftlich sinnvoll ist?**“

Ulrich Hommel, BRV AG, Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Stuttgart

- Erfahrungsberichte

„**Übernahme des Netzes ins städtische Eigentum und Neuregelung des Netzbetriebs: Schwierigkeiten und Erfolge im Prozess der Rekommunalisierung**“

Die Geschäftsführer der **Stadtwerke Bietigheim**, Dipl. Ing. Rainer Kübler, und der Geschäftsführer der **Stadtwerke Pforzheim**, Wolf-Kersten Meyer, ziehen Bilanz.

- Rückfragen und Diskussion

Damit entsprechend geplant werden kann, bitte die Teilnahme bis spätestens **Donnerstag, 29. März** telefonisch oder per Mail mitzuteilen.

Kontakt:

Frau Walter-Bauschke, Tel. **07131 9965-30** oder walter-bauschke@vhs-heilbronn.de